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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Instalações desportivas mais flexíveis e polivalentes 

 

No sentido de melhor promover o desporto para todos, nos últimos anos, o 

Governo da RAEM investiu muitos recursos neste âmbito, nomeadamente, foram 

construídas mais instalações desportivas e de lazer. A população de Macau está a 

praticar cada vez mais diferentes modalidades desportivas, assim, espero que as 

instalações desportivas existentes possam ser ajustadas, aditando ou construindo 

instalações mais flexíveis e polivalentes, no sentido de ajustá-las de acordo com as 

necessidades reais da população. Tudo isso tem como objectivo disponibilizar aos 

residentes mais oportunidades para participar nas diferentes modalidades 

desportivas, alterando o estilo de vida da população, para que haja um aumento da 

prática do exercício físico. 

Em 2022, a área das instalações desportivas per capita de Macau era de 1,53 

metros quadrados, um aumento de 0,19 metros quadrados em relação a 2017. Nos 

últimos anos, o Governo da RAEM empenhou-se na construção de espaços 

desportivos e recreativos de maior dimensão, de melhor qualidade e mais 

diversificados, tendo em conta as condições existentes de cada local, tendo planos 

para construir, nomeadamente, um jardim desportivo para os cidadãos e o complexo 

desportivo polivalente da zona Este-2, entre outros, portanto, acredito que, no futuro, 

a área média das instalações desportivas per capita vai aumentar. 

Quando a “quantidade” das instalações desportivas atingir uma determinada 
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fase, espero que o seu âmbito de utilização seja então alargado para fazer face às 

diferentes necessidades da população. Nos últimos anos, havia falta de campos de 

badmínton e o Governo também não tem planos para a construção de um ringue de 

patinagem. Por outro lado, há novas modalidades desportivas a surgir gradualmente 

em Macau e que estão a atrair a prática dos cidadãos, como o pickleball, o korfball e 

a escalada desportiva. As actuais instalações desportivas existentes já têm uma 

finalidade específica, portanto, não sei se conseguem satisfazer as diferentes 

necessidades dos amantes destas novas práticas desportivas. Tomando como 

referência as experiências de Hong Kong, esta lançou em 2019 um “Programa Piloto 

para as actividades emergentes e os pavilhões podem ser reservados por individuais 

para a prática destas novas actividades”. Em meados de Janeiro de 2025, foram 

abertos mais pavilhões e os respectivos horários foram estendidos, e os residentes 

podem reservar os pavilhões para seis tipos destas novas actividades. Portanto, 

sugiro que se tome como referência este método, ou seja, primeiro o Governo deve 

avaliar os recursos existentes e depois há que coordenar as actuais instalações 

desportivas públicas, com vista a delinear também um programa piloto para a prática 

destas actividades. 

 

Pelo exposto, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

 

1. Há uma crescente procura de espaços desportivos por parte dos residentes 

de Macau, por isso, o Governo deve tomar como referência a experiência de 

Hong Kong, abrindo mais instalações desportivas, para que os cidadãos 
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possam efectuar uma reserva do local para a prática das novas modalidades 

desportivas. Vai fazê-lo? Ou será que o Governo tem outros planos ou 

medidas para resolver as actuais insuficiências, com vista a promover a 

prática e o desenvolvimento das novas modalidades desportivas em Macau? 

 

2. Actualmente, as equipas de patinagem de Macau têm de realizar os seus 

treinos diários num campo de patinagem do Interior da China. Os serviços 

competentes, numa resposta a uma interpelação escrita minha, afirmaram 

que se verificou, após uma avaliação, que o local onde estava planeada a 

construção de um ringue de patinagem na Taipa não tinha uma dimensão 

dentro dos padrões internacionais, pelo que o Governo continuava a procurar 

um local adequado para avançar com a construção da respectiva instalação. 

Qual é o ponto da situação deste plano? 

 

27 de Janeiro de 2025 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Leong Sun Iok 


